



Erleben Sie mediterrane Speisen, internationale Klassiker, Steakvielfalt und monatlich wechselnde Aktionen im einladenden Ambiente unseres Restaurants „green olive“. Stillecht genießen Sie eine erlesene Weinauswahl unter dem 100 Jahre alten Olivenbaum im „Patio“, angrenzend an „Harry’s Bar“ – Herzstück des Hotels und Treffpunkt für unsere Gäste. Bei schönem Wetter nehmen Sie auf unserer Terrasse Platz, mit herrlichem Blick auf die VELTINS-Arena.

You are invited to enjoy Mediterranean delicacies, international food classics, steaks and seasonal specialities in the Mediterranean atmosphere of our restaurant ‘green olive’. A selection of good wines is best enjoyed under the 100 year old olive tree in our ‘Patio’, which is located next to ‘Harry’s Bar’ – the heart of the hotel and your place to meet. When the weather is fine, the terrace is open where you enjoy a spectacular view on the VELTINS-Arena.

>>>> ÖFFNUNGSZEITEN GREEN OLIVE

Frühstück
6.30–10.30 Uhr
Brunch
11.30–14.30 Uhr
Mittag
11.30–14.30 Uhr
Abend
17.00–22.00 Uhr

HARRY’S BAR
12.00–1.00 Uhr

OPENING HOURS

Breakfast
6.30 am–10.30 am
Brunch
11.30 am–2.30 pm
Lunch
11.30 am–2.30 pm
Dinner
5.00 pm–10.00 pm

12 pm–1.00 am

Courtyard by Marriott® Gelsenkirchen

Parkallee 3
45891 Gelsenkirchen, Germany
T: +49.(0)209.860-0 | F: +49.(0)209.860-111
info@cy-gelsenkirchen.de | CourtyardGelsenkirchen.de

GÄSTEZIMMER | GUEST ROOMS

4-Sterne Superior | Nichtraucherhotel | 193 Gästezimmer und Studios | 5 Suiten | Klimaanlage | High Speed W-Lan (Gebühr) | behindertengerechte Zimmer

4 star superior | non-smoking hotel | 193 guest rooms and studios | 5 suites | air-condition | high-speed Wi-Fi (fee) | rooms for disabled persons

GÄSTESERVICE | GUEST SERVICES

Außenparkplatz | Tiefgarage | Gepäckservice bei Bedarf | kostenfreies W-Lan in den öffentlichen Bereichen | Business Center | The Market (24 h Shop) | hauseigener Fitness- und Saunabereich | direkter Zugang zum Reha- und Sportzentrum medicos.AufSchalke | mobiler Check-in & Check-out | Restaurant | Bar | Terrasse

Outside-parking | underground car park | luggage service on request | free Wi-Fi in all public areas | business corner | ‘The Market’ (24/7 shop) | sauna and fitness room onsite | direct access to health centre medicos.AufSchalke | mobile check-in & check-out | restaurant | bar | terrace

KONFERENZEINRICHTUNGEN | MEETING ROOMS

9 multifunktionale Tagungsräume für bis zu 140 Personen | 7 davon mit Tageslicht | Klimaanlage | HSIA W-Lan (Gebühr)

9 multifunctional meeting rooms for up to 140 persons | 7 of these with daylight | air-condition | HSIA Wi-Fi (fee)

LAGE | LOCATION

Vis à vis der VELTINS-Arena | beste Anbindung an die Autobahnen A 2 (1 km) und A 42 (2 km) | Innenstadt und HBF in Kürze erreichbar

Facing the stadium “VELTINS-Arena” | motorway A 2 in 1 km and A 42 in 2 km | city centre and main station are easily to reach

COURTYARD®
Marriott

COURTYARD®
Marriott

FEEL AT HOME
WIE ZUHAUSE FÜHLEN

COURTYARD BY MARRIOTT® GELSENKIRCHEN





MIT FREUDE ENTDECKEN ENJOY DISCOVERING

WILLKOMMEN.

Profitieren Sie von der einmaligen Lage des Courtyard by Marriott Gelsenkirchen im Herzen des Ruhrgebiets – vis à vis der VELTINS-Arena und mit zentraler Anbindung an das Verkehrsnetz.

Erleben Sie ein mitreißendes (Fußball-)Event gleich nebenan, besuchen Sie die „ZOOM Erlebniswelt“ oder folgen Sie den Pfaden der „Route Industriekultur“. Wir bieten Ihnen den passenden Rahmen für Ihre Reise in eine pulsierende Region – ob geschäftlich oder privat.

WELCOME.

The unique position of the Courtyard by Marriott Gelsenkirchen vis-à-vis the renowned VELTINS-Arena and close proximity to the traffic network of the area are your benefits.

Celebrate an excited (football-)event next door, discover the world on a single day at 'ZOOM worlds of adventure' or follow the paths of the 'route of industrial culture'. We offer a suitable frame for your trip to a pulsating region – no matter whether on business or privately.

WOHLFÜHLEN

Fühlen Sie sich wie Zuhause und lassen Sie sich vom 4-Sterne Superior Wohlfühlkomfort verwöhnen. Unser Nichtraucherhotel bietet 193 großzügig eingerichtete Gästezimmer, Studios sowie 5 Suiten. Zu deren Ausstattung gehören Klimaanlage, Flat TV (SAT), SKY Bundesliga & Sport 1 + 2, Kühlschrank, High Speed W-Lan (Gebühr), Direktwahltelefon, Bügeleisen und Bügelbrett, Zimmersafe, großzügiges Badezimmer mit Föhn und Körperpflegeprodukten. Behindertengerechte Zimmer sind verfügbar. W-Lan nutzen Sie in den öffentlichen Bereichen des Hotels kostenfrei (außer im Tagungsbereich). Eine Tiefgarage und Außenparkplätze stehen zur Verfügung (Gebühr).

FEEL GOOD

Feel at home with our 4-star superior comfort. The non-smoking hotel offers 193 generous furnished guest rooms, studios and 5 suites. They are equipped with air-condition, Flat TV (SAT), SKY Bundesliga & Sport 1 + 2, fridge, high-speed Wi-Fi (fee), direct telephone, iron and ironing board, safe and a spacious bathroom with hairdryer and body care products. Rooms for disabled persons are available. The hotel provides free Wi-Fi in all public areas (except in the conference area). Parking spaces can be found in front of the hotel and in the underground car park (charges apply).

ERFOLGREICH TAGEN

Für Ihre Konferenz oder Tagung stehen Ihnen 6 großzügige und lichtdurchflutete Veranstaltungsräume, ein Boardroom sowie 2 Gruppenarbeitsräume im 1. OG unseres Hauses zur Verfügung. Hier bietet sich Ihnen Platz für Events jeglicher Art mit bis zu 140 Personen. Außerdem vermitteln wir gerne einzigartige Veranstaltungsmöglichkeiten in der benachbarten VELTINS-Arena.

Nach einer anstrengenden Konferenz entspannen Sie am besten in unserem hauseigenen Fitness- und Wellnessbereich in der 11. Etage mit einem fantastischen Blick über das Ruhrgebiet bei Sauna, Dampfbad oder einem Work-out an unseren Trainingsgeräten.

MEET WITH SUCCESS

For your meeting or conference 6 spacious and light-flooded event rooms, one boardroom and 2 breakout rooms on the 1st floor are at your disposal. Here we offer facilities for up to 140 people. If you are planning a bigger meeting we are glad to arrange unique meeting space at the adjacent VELTINS-Arena.

After an exhausting day filled with meetings come to relax in our gym and wellness area on the 11th floor which provides a breathtaking view over the Ruhr area while using the Finnish sauna, steam bath or various gym equipment.